
集計数 35

回収率 100％

よい 悪い 無回答

34 1 0

97% 3% 0%

よい 悪い 無回答

34 1 0

97% 3% 0%

よい 悪い 無回答

34 0 1

97% 0％ 3％

人材センター ハローワーク 有料職業紹介 無料職業案内 労働者派遣 求人誌 その他

15 34 3 1 1 1 10

行っている 行う予定 行っていない 無回答

17 7 6 5

49％ 20％ 17％ 14％

知っていた
利用したことあり

知っていた
利用したことはない

知らない
今後利用したい

知らない
今後も利用しない その他 無回答

17 14 3 0 1 0

49％ 40％ 8％ 0% 3％ 0％

Ｑ２ 開催時間

平成２９年度愛媛県保育協議会　研修会等アンケート集計結果

研修会等名 愛媛県保育関係者交流セミナー（出展者用）

Ｑ１ 開催時期

Ｑ３ 開催場所

Ｑ５ 人材確保の方法

Ｑ６
本セミナー以外の
人材確保の取り組み

Ｑ７

保育士・保育所

支援センターについ

て

Ｑ４ その他本セミナーに関するご感想やご意見、お気づきの点など（自由記述）

・会場の空調が効いているので、温かい飲み物もあればいいかと思う。

・参加可能の連絡をもう少し早くもらえるとありがたい。

・聖カタリナ、東雲の学生があまり来ていなかったのが、残念だった。昨年に比べて来場者数が減っていたよう

に感じた。

・ブースの位置により来場者が見つけやすいなどの差があるように思う。

・各ブースが３列になっていて他園の様子や舞台が見えづらかったので、舞台を囲んでみてはどうか。

・就職希望者の現状や各園の取り組み等、参考にさせていただくことがたくさんあった。今後の人材確保に役立

てていきたいと思う。

・ブースの配置を変えてほしい。奥側は見えにくい。ステージが見えない。

・直接学生さんと話す機会が持ててよかった。

・今年の配置の方が全体の流れもわかりやすく、各ブースへの行き来もしやすいように感じよかった。

・いい人材確保ができるように交流セミナーを今後も続けてほしい。

・ボードの園名に市町名も入れてほしい。

・プロフィールカードに出身地の記入があると話を進めやすい。

・トークセッションと各ブースでの説明を同時進行だったが、両方の話が聞きにくかった。もったいないので時

間を分けてもいいかな…と思う。各市町の説明はブースでできるので、ミニ講習会（例えば手遊びやダンス等の

紹介等しても面白いと思う）のように参加できる内容のコーナー（時間）を設けて、参加者が一つひとつに集中

できるようにしてはどうか。

・当市の採用募集期間と重なっていたこともあり、予想以上の来所があった。次年度以降につなげていきたい。

・ブースの設置場所が申し込み順であるとのことだが、それを事前に教えてほしかった。３列目だと舞台が全く

見えないので、何か見える工夫があればと思った。

・新人保育士さんのトークショーが見たかった。

・保育科のある大学に行って直接アピールしたい。

・出身地がわかるように学生に札をつけてもらうとこちらから声をかけやすい。

・ブースを東中南予で分けてほしい。

・学校によっては来れないところもあるらしいので、たくさんの学校から学生さんが来れるようにしてほしい。

・「紹介」は緊張したが、法人のアピールはできたと思う。

・ブース紹介は、前のステージに立って話す必要がないのではないか。マイクを回すだけではだめなのか。



・人材育成

・社内教育

・身体、発達支援に関するテーマ

・新保育指針の解説

・若手保育士の育て方

・絵本の読み方

・会場の空調が効いているので、温かい飲み物もあればいいかと思う。

・参加可能の連絡をもう少し早くもらえるとありがたい。

・聖カタリナ、東雲の学生があまり来ていなかったのが、残念だった。昨年に比べて来場者数が減っていたよう

に感じた。

・ブースの位置により来場者が見つけやすいなどの差があるように思う。

・各ブースが３列になっていて他園の様子や舞台が見えづらかったので、舞台を囲んでみてはどうか。

・就職希望者の現状や各園の取り組み等、参考にさせていただくことがたくさんあった。今後の人材確保に役立

てていきたいと思う。

・ブースの配置を変えてほしい。奥側は見えにくい。ステージが見えない。

・直接学生さんと話す機会が持ててよかった。

・今年の配置の方が全体の流れもわかりやすく、各ブースへの行き来もしやすいように感じよかった。

・いい人材確保ができるように交流セミナーを今後も続けてほしい。

・ボードの園名に市町名も入れてほしい。

・プロフィールカードに出身地の記入があると話を進めやすい。

・トークセッションと各ブースでの説明を同時進行だったが、両方の話が聞きにくかった。もったいないので時

間を分けてもいいかな…と思う。各市町の説明はブースでできるので、ミニ講習会（例えば手遊びやダンス等の

紹介等しても面白いと思う）のように参加できる内容のコーナー（時間）を設けて、参加者が一つひとつに集中

できるようにしてはどうか。

・当市の採用募集期間と重なっていたこともあり、予想以上の来所があった。次年度以降につなげていきたい。

・ブースの設置場所が申し込み順であるとのことだが、それを事前に教えてほしかった。３列目だと舞台が全く

見えないので、何か見える工夫があればと思った。

・新人保育士さんのトークショーが見たかった。

・保育科のある大学に行って直接アピールしたい。

・出身地がわかるように学生に札をつけてもらうとこちらから声をかけやすい。

・ブースを東中南予で分けてほしい。

・学校によっては来れないところもあるらしいので、たくさんの学校から学生さんが来れるようにしてほしい。

・「紹介」は緊張したが、法人のアピールはできたと思う。

・ブース紹介は、前のステージに立って話す必要がないのではないか。マイクを回すだけではだめなのか。

Ｑ８ 今後研修を行う上で参考にさせていただきます。興味のあるテーマを教えてください（自由記述）



≪課題のみ抜粋≫

・会場の空調が効いているので、温かい飲み物もあればいいかと思う。

・参加可能の連絡をもう少し早くもらえるとありがたい。

・聖カタリナ、東雲の学生があまり来ていなかったのが、残念だった。昨年に比べて来場者数が減っていたよう

に感じた。

・ブースの位置により来場者が見つけやすいなどの差があるように思う。

・各ブースが３列になっていて他園の様子や舞台が見えづらかったので、舞台を囲んでみてはどうか。

・ブースの配置を変えてほしい。奥側は見えにくい。ステージが見えない。

・直接学生さんと話す機会が持ててよかった。

・ボードの園名に市町名も入れてほしい。

・プロフィールカードに出身地の記入があると話を進めやすい。

・トークセッションと各ブースでの説明を同時進行だったが、両方の話が聞きにくかった。もったいないので時

間を分けてもいいかな…と思う。各市町の説明はブースでできるので、ミニ講習会（例えば手遊びやダンス等の

紹介等しても面白いと思う）のように参加できる内容のコーナー（時間）を設けて、参加者が一つひとつに集中

できるようにしてはどうか。

・ブースの設置場所が申し込み順であるとのことだが、それを事前に教えてほしかった。３列目だと舞台が全く

見えないので、何か見える工夫があればと思った。

・新人保育士さんのトークショーが見たかった。

・出身地がわかるように学生に札をつけてもらうとこちらから声をかけやすい。

・ブースを東中南予で分けてほしい。

・学校によっては来れないところもあるらしいので、たくさんの学校から学生さんが来れるようにしてほしい。

・ブース紹介は、前のステージに立って話す必要がないのではないか。マイクを回すだけではだめなのか。


